

Mi nombre es Ruth y en septiembre del 2023 realice un viaje con la agencia Viaja con sentido con Judith Domínguez, mi familia y yo nos fuimos de vacaciones a Cancún a un hotel muy bonito llamado Seadust, la experiencia fue maravillosa ya que todo lo que nos dijeron que incluía nuestro paquete fue tal cual, yo recomendaría mucho está agencia ya que en lo personal el trato que nos dan es muy bueno y siempre en todo momento se preocupan por darnos los mejores precios.

Muchas gracias Viaja con sentido.

Viaja Con-Sentido